



BUNDESWEHR

PRESSEMITTEILUNG

Informationstechnikbataillon 293

Murnau, 17.05.2024

Spektakuläre Bataillonsübergabe in Murnau: Kommandeur wird „hoch zu Ross“ verabschiedet

Verabschiedung und Übergabe in der Werdenfelser Kaserne: Oberstleutnant Stefan Eisinger übergibt das Kommando an seinen Nachfolger Oberstleutnant Andreas Hadersdorfer.

Mit einem feierlichen Übergabeappell in der Werdenfelser Kaserne nahm das Informationstechnikbataillon 293 am 16. Mai 2024 unter weiß-blauem Himmel den Abschied von seinem Kommandeur, Oberstleutnant Stefan Eisinger, und begrüßte gleichzeitig dessen Nachfolger, Oberstleutnant Andreas Hadersdorfer. Oberstleutnant Eisinger verlässt den Verband nach zwei Jahren, die neben zahlreichen Einsatzverpflichtungen, der Unterstützung der Ausbildung ukrainischer Streitkräfte in Deutschland und der engen multinationalen Zusammenarbeit mit Österreich, der Schweiz und den US-amerikanischen Streitkräften durch zahlreiche öffentliche Großvorhaben wie dem Tag der Bundeswehr 2023, der Verleihung des Ehrenfahnenbandes des bayerischen Ministerpräsidenten sowie dem Garnisonsball im vergangenen Monat geprägt waren.

Zukunftsfähige Rahmenbedingungen und neue Verbindungen geschaffen

„In einer Zeit, in der das außen- und sicherheitspolitische Gefüge der Welt, aber insbesondere in Europa, aus den Fugen geriet, galt es Rahmenbedingungen zu schaffen, die es dem ITBtl 293 erlauben, sich zukunftsfähig und nachhaltig auf die Landes- und Bündnisverteidigung zu re-fokussieren“, fasste Oberstleutnant Eisinger in seiner Rede rückblickend zusammen. In diesem Zusammenhang dankte er – sichtlich bewegt - nicht nur seiner Familie, den Soldatinnen und Soldaten sowie zivilen Angehörigen am Standort Murnau, sondern auch der Politik und der Bevölkerung des Blauen Landes für die stete Unterstützung, die „aktiv und voller Herzblut“ an der Seite des Verbandes stehen. Im Gegenzug bedankte sich der Bürgermeister der Marktgemeinde Murnau, Rolf Beuting, bei dem scheidenden Kommandeur für die „neuen Verbindungen“, die er zwischen dem Informationstechnikbataillon 293 und den Gemeinden des Blauen Landes geschaffen hat.



INFORMATIONSTECHNIK- BATAILLON 293

Werdenfelser Kaserne
Weilheimer Straße 60
82414 Murnau am Staffelsee

Telefon: +49 (0) 8841-609 2100
NGNBw: (90) 6250-2100
Mail: ITBtl293Pressearbeit
@bundeswehr.org

WWW.BUNDESWEHR.DE

CYBER- UND
INFORMATIONSRaum

Spektakuläre Bilder zum Abschluss

Zum Abschluss des Übergabeappells erwarte Oberstleutnant Eisinger eine besondere Überraschung: Auf einem weißen Pferd ritt er unter dem Applaus der über 150 Gäste aus Militär, Politik und Gesellschaft die Formation der auf dem Appellplatz der Werdenfelser Kaserne angetretenen Murnauer Soldatinnen und Soldaten ab. Ebenfalls eigens für diesen Anlass mit der US-amerikanischen Flagge angereist war eine Delegation des 52nd Signal Bataillon, dem US-amerikanischen Patenverband des Bataillons.

Erfahrener Nachfolger übernimmt das Kommando

Mit Oberstleutnant Andreas Hadersdorfer tritt ein erfahrener Offizier die Nachfolge als Kommandeur im traditionsreichsten IT-Verband der Bundeswehr an. Zuletzt im „Zentrum Digitalisierung der Bundeswehr“ mit verantwortlich für die Ausplanung des Sondervermögens Bundeswehr im Bereich Cyber/IT hat er zuvor im Dillinger IT-Bataillon bereits Erfahrung als Stellvertretender Kommandeur sammeln können. In seinem Grußwort richtete er sich unmittelbar an die zahlreichen anwesenden Vertreter aus Militär, Politik und Gesellschaft und stellte dabei ebenfalls die besondere Bedeutung der Verbindung von Bundeswehr und Gesellschaft in den Mittelpunkt. „Lassen Sie uns bei allen Herausforderungen, die uns erwarten, zusammen gehen. Ich bitte Sie um die gleiche vertrauensvolle und partnerschaftliche Zusammenarbeit, die Sie auch meinem Vorgänger gewährt haben“, appellierte er mit Blick auf seine bevorstehende Zeit in Murnau.